

令和5年11月20日（月）

今日は、暖かい1日でした。4年生が、里山を愛する会のメンバーの皆さんと里山に行き、春に植えた芋を収穫しました。大きな芋をたくさん掘り、大喜びでした。収穫した後は、美味しい焼き芋を食べさせていただきました。里山学習を通して、里山を愛する会の皆さんの地域に対する熱い思いを感じ、自分たちがこのふるさとを守っていくという意欲につながっています。これらからもご指導よろしくお願いたします。そして、いつもありがとうございます。

里山の途中で休憩です



芋の掘り方を教えていただきました



大きな芋を収穫しました





たくさん収穫しました



お楽しみの焼き芋です



ホクホクして美味しそう



美味しい！！



最高です



里山を守っていくぞ～！！



算数で、10より大きい数の計算を学習する1年生



国語の物語文「お手紙」の学習を行う2年生



音楽で、鑑賞の学習を行う3年生



総合学習で、グループ協議を行っていました



図工で、多色版画が仕上がってきた5年生



音楽で、リコーダーのテストを行っていました



図工で、お気に入りの場所の下書きを行う6年生



外国語科のテストを行っていました

